

1. Deutsche Truppen haben den Weißgardisten bei der Niederwerfung der sozialistischen Republik Finnland geholfen, und General Mannerheim hat den Kaiser mehrfach telegrafisch seiner Sympathie und Hochachtung versichert, während die Sowjetregierung durch ihre Propaganda unter den Truppen an der russischen Front die deutsche Regierung energisch unterminiert hat. Die finnische Regierung war unvergleichlich germanophiler als die russische.

2. Die heutige Regierung Finnlands hat bei ihrem Machtantritt innerhalb weniger Tage 16700 Anhänger der ehemaligen sozialistischen Republik kaltblütig hinrichten lassen und weitere 70000 in Lager gesperrt und dort dem Hungertod preisgegeben, während in Rußland innerhalb des am 1. November 1918 abgelaufenen Jahres nach offiziellen Mitteilungen insgesamt 3800 Todesurteile vollstreckt wurden, darunter an vielen korrupten sowjetischen Beamten sowie an Konterrevolutionären. Die finnische Regierung war unendlich terroristischer als die russische.

3. Nachdem die weißgardistische Regierung nahezu 90000 Sozialisten ermordet oder verhaftet und darüber hinaus noch ungefähr 50 000 über die Grenze nach Rußland abgeschoben hatte — und Finnland ist ein kleines Land mit nur ungefähr 400000 Wählern —, sah sie in der Durchführung von Wahlen schon keine Gefahr mehr. Trotz aller Vorsichtsmaßnahmen wurden in der Mehrzahl Sozialisten gewählt, aber General Mannerheim hat, ähnlich wie die Alliierten nach den Wahlen in Wladiwostok, kein einziges ihrer Mandate bestätigt. Demgegenüber hat die Sowjetregierung all denen, die sich ihren Lebensunterhalt nicht durch nützliche Arbeit verdienen, das Stimmrecht aberkannt. Die finnische Regierung war bedeutend undemokratischer als die russische.

Und genauso verhält es sich mit dem großen Champion der Demokratie und der neuen Ordnung, Admiral Kolttschak in Omsk, den die alliierten Regierungen unterstützt, versorgt und ausgerüstet haben und den sie jetzt offiziell anzuerkennen beabsichtigen.

Jedes Argument also, welches die Alliierten gegen die Anerkennung der Sowjets vorgebracht haben, kann in stärkerem Maße und mit besserem Gewissen gegen Mannerheim und Kolttschak angewandt werden. Während diese jedoch anerkannt sind, zieht sich die Blockade um das hungernde Rußland immer enger zusammen.

Washington

*Stuart Chase*“